



Lors du discours. D.P.

**Draguignan.** Un prompt rassemblement au Monument aux Morts du jardin Anglès, salue le jour anniversaire de la création du Conseil national de la résistance.

## Après les Européennes, l'hommage à l'œuvre du CNR

■ A l'occasion de l'anniversaire de la première réunion du Conseil national de la résistance le 27 mai 1943, un groupe d'une dizaine de personnes s'est réuni en soirée devant le Monument aux Morts du jardin Anglès. Un rassemblement qui s'est construit dans la journée grâce à Internet et auquel des jeunes gens sont venus s'ajouter. Initiateur du mouvement deux jours après le résultat des élections européennes, M. Boulet a

prononcé un discours rappelant l'œuvre du Conseil national de la résistance.

### Acquis sociaux

« C'est la date anniversaire de la création du conseil national de la résistance, l'instance créée par la France libre autour de Jean Moulin pour donner plus de cohésion et d'efficacité aux différents mouvements de Résistance française pendant l'occupation », a-t-il déclaré.

« C'est à partir de là qu'un programme de gouvernement pour la France libre a été établi. Ainsi, la sécurité sociale a été instaurée pour la maladie mais aussi les allocations familiales, la retraite, le 1er mai payé, la nationalisation des grosses industries... et bien d'autres acquis sociaux que l'on veut remettre en cause aujourd'hui.

La grande œuvre du CNR a été le programme du 15 mars 1944. Un programme vaste et fondamental

adopté à l'unanimité qui réglait bien sûr les actions de la résistance jusqu'à la Libération, mais qui en définissant les mesures à appliquer après la libération a surtout engagé la vie politique, économique et sociale jusqu'à nos jours. Le premier but du CNR a été de rétablir la démocratie et les grandes libertés et de rendre la parole au peuple français par le rétablissement du suffrage universel. »

D.P.